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出席報告一

欠席者（７名）
布施、橋本、神作、金井、 鈴木、寺田、山中司会 S A A

ソングリーダー
古木勝治君
中西功君「奉仕の理想」

< ビ ジ タ ー ）／
武田慎一君（綾瀬）宅井治朗君（相模原西）
金子敏明君（横浜鶴峰）
小島清滋君奥沢徹君（横浜瀬谷）
星幸男君小沢昭治君横沢利武君

山口光洋君北原敬二君浜野忠良君
藪内宏雄君竹中滋治君山本壮兵衛君
堀一一君小金沢和夫君大久保照夫君

安野守君塩沢芳政君（大和）
荒城義信君野口豊君（座間）
小倉武君佐藤敬君松尾武彦君（大和田園）

○先週臨時理事役員会を開催致しましたのでこ報
告致します。
④近藤会員のご推薦で入会が決定しておりまし
た林次郎さんは一身上の理由で当分保留に
してほしい旨の申し出があり受理致しました。

、交換学生ジェフ･マーティン君の申し出（国
内旅行希望の件）は否決。

⑧ジェフ・マーティン君の予算が多少不足する
ため全会員に2,500円の嫉金をお願いする。

ｅ大和市福祉協議会々費として５,０００円（年間）
支出。

○研究グループ交換メンバー募集の案内が地区よ

り来ております。（回覧）
○交換学生としてオーストラリアに行っておりま

す服部裕子嬢より近況報告と写真、バナーが届
いております。（回覧）
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< 会 長 報 告 〉
○去る６日に開催されました茅ケ崎中央RCのチ
ャーター伝達式に当クラブより５名出席致しま
してバナーを頂戴して参りました。（回覧）
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例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 由 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 ： 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本(三）・上村・伊藤信）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ ０ 月 １ ８ 日

第３回クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備え」

次 週 予 定 １ ０ 月 ２ ５ 日
吉田貞一郎氏（地区職業奉仕委員長）
｢職業奉仕について」

会 員 数

50名

出 席 数

41名

出 席 率

85.42％

前回の修正

100％



< 幹 事 報 告 〉
○只今会長からお話のございましたようにジェフ

マーティン君の件は当初予算を立て狂やって参

りましたが、いろいろな経費の関係でどうして

も足りなくなってしまいました。大変申し訳こ≠

ざいませんが2,500円の御協力宜しくお願い致

します。
○次週はガバナー公式訪問２週間前のクラブ協議

会を行ないます。私共のクラブより分区代理を

出しておりますことですし、万障お繰り合せの

上ご出席をお願い致します。
○例会後、定例理事役員会を開催致します。

<クラ誠 ﾌ泳奎該 ﾑジ「職業奉仕について」
小島職業奉仕副委員長：本日は布施委員長が所用

のため代行致します。先ず去る９月１９日に開催さ

れました地区職業奉仕委員長会議に出席しました

折のこ報告をし、昨年度職業奉仕委員長の富沢さ

んにバトンタッチさせていたざきます。

吉田地区職業奉仕委員長より今年度の職業奉仕

委員会についての概略説明あり。要するに余り難

しく考えず、四つのテストにすべて含まれている。

職業奉仕とは①職業を通して社会に奉仕すること

が根源であるが、常に親睦と友愛、他人に対する

思いやりをもって接しなければならない。

②職業には売り手と買い手があるが、常に信用と
サービスがあれば立派な職業奉仕である。③自分

の所属している組合、又は協会等の会合に積極的

に出席し知識を披露する。

事例報告として①優良従業員の表彰。②職業情報

名簿の作製（各人の職業内容を詳しく説明したも
の）等々あり。

直前職業奉仕委員長富沢重徳君

本日はピンチヒッターということでやりますの
でどうぞ宜しく御協力お願い致します。

今日のテーマについて：今年のクラブ活動計画書

第２項に「職業奉仕の目的を初心に返りもう一度

考え、いかにすればロータリー精神が各職場、職

業を通し社会に貢献出来るかを検討し前年委員会
の目的を継承していきたい」と書かれております。

そこで前年度につながる「職業奉仕の今後の問題
について」という事で昨年度地区委員長塚本勉氏

から出された。
(1)競争に勝つ為の具体的な手段、方法にどんなも

のがあるか。

(2)その手段、方法を調整して共存共栄の手段があ

るか否か

というテーマを地区でまとめた報告書がございま

す。この問題については当クラブでも皆さんにア
ンケートをお願いし結果をフォーラムで検討頂き
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< 委 員 会 報 告 〉
社会奉仕委員会委員長石渡英二郎君
１７日叩に老人ホームの慰問を行ないますが、下

記の方々はそれぞれ午前10時現地にご集合下さい。

晃風園藤田君、前原君、古川君、高橋君
山中君、松本卿君

敬愛寮猪熊会長、伊藤幹事、石渡君、北砂君、
富沢君

まだ人手が不足しておりますのでご都合のつきま
す方は現地においでいたた､ければ幸いです。

「盃一和親睦活動委員長後藤定毅君
御夫人お誕生日有沢昭二君阿津子夫人

(10月11B)
結 婚 記 念 日 前 原 一 男 君 ( 1 0 月 1 3 B )
創業記念日木村誠二君（1 0月1 4日）

へ

最初の道
奉仕の４部門すべてはロータリーにつなが
る。しかし、ロータリアンにとって職業奉仕
が最初の道である。職業奉仕は第２奉仕部門
であるが、あなたをロータリーに最初に近づ
けたものであり、あなたが会員に推薦される
ことができたのは、職業上の声価が高かった
ためである。第２奉仕部門をたびたび歩んで
もらいたいあなたのよく知っている道だか
ら、迷うことは決してないはずである。



員長は、「ロータリアン各位は戦後の苦境を乗り

切る為に創意工夫を凝らし寸刻を惜んで刻告精励

をされた結果今I]世界有数の経済大国日本を築き

上げた-一員であります。しかしその反面、強く反

省すべき問題が多く発生しております。例えば日

本国内に於ては昨年1,000万円以上の負債で倒産

した企業は約２万件で負債総額は２兆円に及ぶと

言われております。つまり企業主２万人とその従

業員が倒産の苦しみにﾛ申吟している訳であります。

又渚外国は日本に対する膨大な貿易赤字の対策に

苦盧しています。そこでロータリーは思いやりの
心を以って接する人々と心を温かく通わせて世界

の平和を広げたいと念願しておりますが、これら

の問題の改善に何らかの寄与が出来ないかという

事で皆様のご意見や御回答の中から倒産によって

苦しむ人又は倒産を予防したい人を助ける手段を

得ることを切望している訳であります。又その救

済手段は日本に対する貿易赤字又は過大負債を出

している諸外国の苦しみを軽減する一助となる事

を期待しています」という事で、これらの質問に

対する回答を要望されたのであります。そこで地

区内の意見を聞いた所、半数以上のクラブから賛

同を得回答は23クラブから寄せられた訳でありま

す。残念ながら問題が遠大で難しい事もあって回

答クラブが少なかったのですが、それはともかく

以上の背景を念頭に本文に入って参りたいと思い

ます。

以下資料に依り|順に進めていきますが項目と
コメントの要約のみにさせていたききます。

Ｉ過当競争の業界に於て打ち勝つ為の戦術、戦略

にどんなものがあるか

多種多様の業種、企業がある中で更にいくつ
かの部門や担当分野がある訳で、この部門、

分 野 毎 に ① 情 報 関 係 ② 広 告 関 係 ③ 生

産の合理化④新技術新製品の開発⑤営

業関係に分類して各企業各分野で力を入れて
とられている手段方法が列挙されています。

貴重なご意見をまとめ地区に報告した訳です。地

区内他クラブからも同様な報告が出されまして、
これと昨年11月８日開催の地区職業奉仕委員会の

内容等を集約して出来たものが、呰さんのお手許
に配布した「地区のまとめ」であります。

この内容は我々の生業に直接かゞわり合いのある

重要で現実的な事柄ではなかろうかと思いまして

今日はこれを皆さんにご紹介し、いろいろ御感想

御意見を伺い、お互いのこれからの生業に生かす

何らかの糧とでもなればという訳でとり上げるこ

とに致しました。

問題提起の背景：何故この問題が提起されたかと
いう動機、背景について加島直前ガバナー・塚本

直前委員長のお考えをかいつまんで申しあげます。

加島直前ガバナーは、ロータリーの魅力作りに

何が一番大切かという事に言及されて

①ロータリーは先ずクラブ単位、次にクラブ相互

間でも会員全員が裸のつき合いが出来るようにす

ること。会員はお互いに異った事業人なので意志

さえあれば出来ると思う。

②現代の厳しい状況下では、どんな事業も安泰と

は言えない。刻々問題が発生しているので事業経

営上当面の諸問題に関する自己研讃、相互啓発の

場として例会その他を生かす事が一番大切である。

③自分の事業が不振なのに他人に奉仕する人はい

ない。事業の繁栄は奉仕の原動力であり全ロータ

リアン共通の関心の的である。事業経営の諸問題
について皆で知恵を出し合って相互啓発を本当に

受けとめるには自己研讃をしなければならない。

④ポールハリスも職業奉仕に深い関心を持ってお

り、「我がロータリーへの道」の中で、会員は暖
い心で思いつくあらゆる有効な方法を用いて相互

に助け合い仕事をうまく続け、お互いが成功する

ように助け合う事が望ましい」と述べている。
つまり職業についての自己研讃、相互啓発の場と

してロータリーを生かす必要性を説かれました。

そしてこれを受けて「職業奉仕」の分野で塚本委
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n)過当競争を調整して共存共栄の手段があるか否か。
○共存共栄はないという見方；大きく自由競争
の原理が働く今の経済体制から見た場合、共

存共栄の方法はなく、法規制による保障でも
ない限り実現しない。
○不完全であるが自由競争下に於ける共存共栄
への志向というとらえ方もでてくるという見

方；過当競争による乱売や不道徳なやり方等
皆の努力で改善軽減して健全化を実現してい
きたい。

○経営者の生きる方向生きがいとして共存共

栄をとらえ、共存出来るよう経営の独自性、
精神的支柱を確立していく。
○共存共栄の具体例

以上で皆さんのアンケートに対する｢地区のまとめ」
は終ります。皆さんも共存共栄のあり方、やり方
の難しさ或は今後の経営のあり方の難しさに関し

て改めて痛感されているのではないかと思います。
皿諸外国の日本への要望に対する対応策（地区職
業奉仕委員会で出たものをまとめたもの）

肋日本の国内に於ける企業の倒産並びに公共機関
によるその救済の例（地区委員長塚本さんが調

査をされたもの）
V ) 結 言
これについてはそれぞれ朗読

時間の関係で討論する暇がなくなりましたが、
もし何か御意見等があれば私の方へお寄せいたT
ければ幸いです。
本日はピンチヒッターで誠に至りませんでした

が以上を以って閉じさせていたTきます。

ます。宜しく…。
座間 R C 野 口豊君お世話になります。

大 和 田 園 R C 小 倉 武 君 宜 し く お 願 い 致 し
ます。

大 和 田 園 R C 佐 藤 敬 君 又 参 り ま し た 。 宜
しくお願い致します。

大和田園RC松尾武彦君本日は宜しくお願
い致します。

大 和 R C 星 幸 男 君 本 日 も 宜 し く … 。
大和RC小沢昭治君久しぶりにお伺いしお

世話になります。
大和RC横沢利武君お世話になります。

大和RC北原敬二君久しぶりです。どうぞ
宜しく…。

大和RC浜野忠良君本日もお世話になりま
す。宜しく…。

大和RC藪内宏雄君本日も宜しく…。
大和RC山本壮兵衛君久しぶりにお世話にな

ります。
大和RC山口光洋君お世話になります。
大和 R C堀一一君毎度お世話になります。
大和RC小金沢和夫君お世話になります。
大和RC竹中滋治君宜しくお願い致します。

大和RC大久保照夫君初めてお伺い致しま
した宜しくお願い致します。先日は原田様よ

り素晴らしい時計をいたごきありがとうござ
いました。

大和 R C 安 野守君お世話になります。
大和RC塩沢芳政君本日はお世話様です○
宜しくお願い致します。

有沢昭二君先日、妻の誕生日を間違えてえら
いめにあいました。今日が本当の誕生日です。

祝っていた丁き有難うございます。
松崎正実君都合で早目に帰らなければなりま

せん。最後まで居なければならぬ事は充分承
知致しておりますがお許し下さい。

前原一男君結婚記念日を祝って頂きありがと

うございます。忘れていました。
木村誠二君創業記念を祝っていたTいてあり

がとうご．ざいます。
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<スマイルボックス〉委員長北砂富三君

横浜瀬谷RC小島清滋君お世話になります。
横浜鶴峰RC金子敏明君初めまして。宜し

くお願い致します。
綾瀬RC武田慎一君綾瀬から参りました。

宜しく……
相模原西RC宅井治朗君いつもお世話様に

なります。
座間RC荒城義信君久しぶりにお伺い致し


